

《正しく・明るく・強く》 めがせ あいさつ日本一



衣川中だより

～みんなでみんなを～

第4号

平成30年9月3日
明石市立衣川中学校
利一 裕

2学期が始まりました。

35日間の夏休みの生活が終わり、8月29日から新学期がスタートしました。夏休みの一人ひとりの生活はどうだったでしょうか。今日の始業式を見てみると、ほぼ全員の方が顔を上げ、充実感のある集中した表情で話を聞いていました。夏休み中、良い状態で生活できた人が多かったのだらうと思える始業式と生徒集会でした。



けれども、登校時の「おはようございます」や始業式での校歌や生徒集会での「おねがいします」の声を約1か月半ぶりに耳にして、生活リズムが整い学校生活のペースを取り戻すには、もう少し時間が必要かなと思うところもありました。早く、全員が学校生活のリズムを取り戻し、間近に控えた体育大会へ向けて集中してほしいと願っています。

今夏は温暖化の影響か、異常気象で猛暑日が続いたり豪雨にみまわれたりし、各地で大きな災害が発生しました。自然の驚異には逆えませんが、災害予防対策をすることで災害を少なくすることが大事だと感じる日々でした。常日頃から防災について意識しておきたいと思います。

夏の総体やコンクール・大会で頑張ってくれました！

6月末からの総体やコンクール等の成績（個人・団体3位まで紹介）

明石総体 [陸上]○男子3年100m第1位・男子共通200m第1位 ○女子3年100m第1位・女子共通200m第1位
○女子2年100m第1位 ○男子共通110mH第3位 ○男子1年100m第2位
[柔道]女子個人52kg級第3位 ※東播総体へは陸上競技部、女子ソフトテニス部個人、柔道部男子個人
・男子団体・女子個人、剣道部女子団体が出場しました。**東播総体** [陸上競技]○3年男子100m第2位・男子共通200m第2位
○3年女子100m第2位 ○2年女子100m第3位 ○男子共通400mリレー第1位
[柔道] ○男子個人81kg級第3位 [吹奏楽] 東播吹奏楽コンクール銀賞 ※県総体へは陸上競技部、柔道部男子個人が出場しました。**県通信大会** [陸上競技]○3年男子100m第2位
県総体 [陸上競技]○男子共通100m第1位・男子共通200m第2位 ※は、近畿総体、全国大会へ出場しました。**兵庫県数学・理科甲子園ジュニア2018**○第3位 [やっつるで衣川中学校チーム]
・ **第5回氷上ソフトテニスクラブ杯**○団体の部準優勝 男子ソフトテニス部 平成30年度秋季

明石市民ソフトテニス大会 ○男子3年生の部第3位 ・ **第12回SUMMER CUP** ○1年生の部準優勝
女子バスケットボール部 **第41回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会** [水球]○中学生区分第3位

みなさん、おめでとう！

新人総体や秋のコンクールなどでも良い結果をだせるよう、日々の努力を大切に生活してほしいと思います。

○夏休み清掃活動（生徒会主催ボランティア活動）で地域の清掃をしました。

7月25日、1学期終業式の翌日、生徒会主催で学校周辺を含めた場所の清掃をするボランティア活動を開催しました。部活動単位でまとまって掃除やゴミ拾いをしました。暑い日でしたが、みんなで協力し、たくさんゴミを回収し、学校や周辺の環境が美しくなり、気持ちのよい活動となりました。



○いじめストップ明石子ども会議

8月1日、明石市勤労福祉会館で市内の小学校と中学校の児童会、生徒会代表86名が集い、2008年に採択された「いじめストップあかし」子ども宣言を見直し、新しい「いじめストップあかし」子ども宣言をつくる取り組みをしました。

衣川中学校生徒会代表が司会進行を務め、校区にある3小学校（王子小・大観小・林小）の児童会代表とグループで討議し、いじめを防止することやなくすためにどう考えるのか等、意見を交流し、発表しました。各グループに意見を聞き、多くの人の考えを知り、多くの事を学ぶ機会となりました。



○数学・理科甲子園ジュニア2018

8月17日、神戸アリーナにて開催された数学・理科甲子園ジュニア2108に「やっつるで衣川中学校」チームが出場。県内62校の中学校が出場する中、第3位に入賞しました。

明石市としても3位入賞は快挙で、明石市教育委員会へ表敬訪問させていただき、公家 裕教育長からお祝いの言葉をいただきました。次年度も衣川中学校から挑戦者が出てきてほしいですね。



○第39回未来をひらく少年会議

8月24日、小野市うるおい交流館エクラ市民交流ホールにて開催された「第39回未来をひらく少年会議」に衣川中生徒会代表が参加しました。「一緒に考えようスマホ時代のインターネットの使い方」のテーマのもと、インターネットトラブルの講演を聞き、集った中学生、高校生、大学生とグループになりワークショップをしました。ルールづくり、自分たちのできること、自分たちから伝えたいことについて発表し交流しました。



○ご案内

○第72回体育大会 平成30年9月15日（土） 8時40分より開会

※雨天順延

○人権講演会 平成30年9月21日（金） 13時20分～14時40分予定

講演タイトル 「想い」 講演者 清水 健 さん

※ご来校いただき生徒たちと同じ時間を過ごしていただけましたら嬉しいです。